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会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第７回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年５月１１日（金）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時００分 閉会  

開催場所   白岡市役所４階 会議室４０３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 清 水 律 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江 

欠席者（委員）

の氏名  
牛 田 文 子  

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員    

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ２人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

    

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

平成３０年第７回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため平成３０年第７回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により清水律子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学について４件は、個

人に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分

の２以上の委員の同意により非公開となったため、傍聴人に

一時退席を求めた。  

 

 （傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

C 委員  

 

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

B 委員  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑等がなかったため、委任事務

等報告事項の１について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

 報告第２ ＰＴＡ会長等の表彰について  

       別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

仕事を持つ方々が多くいるなかで、雑務なども多い PTA 会

長、副会長を３年以上務めていただくのは、大変なことであ

り、学校としても大変有難いと思われる。  

是非、感謝状の贈呈をお願いしたい。  

 

委員がおっしゃるとおり、大変な職務、役割をやっていた

だいて感謝申し上げるところである。感謝状はささやかな物

であるが、感謝の心をもって贈呈したい。  

 

PTA の会長職などは、ボランティアに尽きる活動であると  

思うが、得るものは沢山ある活動なのでお勧めしたい。  

聞いている話しでもあるが、副賞としていただく額は高価  

なものだが、表彰を受けた方のニーズにあっている物なのか

疑問である。意見として申し上げる。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑等がなかったため、委任事務

等報告事項の第２について報告済みとした。  

 

４ 日程第３ 議事  

 議案第１５号 平成２９年度白岡市教育委員会の点検・評  

価報告書について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育

課長  

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

 

B 委員  

 事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

 議案第１５号平成２９年度白岡市教育委員会の点検・評価 

報告書について概要説明及び教育総務課所管事項の補足説明 

を行った後、石﨑参事兼教育指導課長、阿部学び支援課長、  

黒須いきいき教育課長に詳細説明を委ねた。  

 

 別添の議案に基づき順次補足説明を行った。 

 

 

 

 

 

 議案第１５号平成２９年度白岡市教育委員会の点検・評価 

報告書について委員からの質疑を求めた。 

 

 １８ページの活力ある学校づくりの課題・問題点の中に、 

教職員の理解だけでは解決できない問題とあるが、具体的に  

はどのようなものか。 

  

子供の持っている発達の障害の程度によって、予測できな 

い行動を起こし、職員一人では対応できないことがあるため、 

補助員を配置し、丁寧な指導を行うことが特別な支援を要す  

る子供達の指導には良いものと考えている。 

 一人でも多くの補助員を配置したいと考えるが、予算の都  

合もあり行き届かない部分もあるので、職員と補助員との連  

携を深めて子供を理解するよう進めている。 

 

２２ページの親子・地域のきずなづくりの中に、学習機会

に参加する機会の少ない層とあるが、子供に問題がある家庭

に限って家庭教育について学びに来てくれないなど保護者の

方から聞くことがある。このことについては、積極的に進め

ていただきたいと感じる。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

黒須いきいき教育

課長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

 

 

 

黒須いきいき教育

課長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

委員がおっしゃるとおり、積極的に参加していただく方も

いれば、なかなか参加いただけない方もいるので、そのよう

な方も取り込めるよう色々な方と相談や連携しながら進めて

行きたいと考えている。 

 

実際問題として、難しい問題である。そのような時には、

学校側の方からも働きかけて、例えば学校に来てもらったり、

それも難しければ学校から家庭訪問させてもらって話しをす

る。あるいは、忘れ物をして届けに来てくれたときに子供の

様子、授業を見ていただいて、一緒に話し合っていきましょ

うかということをやっていた。 

大事なことは、子供が活き活き伸び伸びと勉強や運動、ト

ラブルとかありながらも、友達と解決していける子になれる

ようにすることだと思う。 

ただし、学校だけでは難しいことなので、行政の力、地域

やほかの保護者の力もほしいと感じている。 

 

家庭学級に来ない方のために、講演内容を広報誌に載せた

事がある。  

要約したものが保護者の皆さんに渡るような手段があれ

ば、聞いた人だけではなく活かしていけるのではないかと感

じた。  

 

家庭教育学級は、PTA の方を中心に各学校の地域性にあっ

たものを選んで実施していただいている。  

細かい内容については、把握している訳ではないが教育ア

ドバイザーの方も参加しているので、アドバイザーの意見を

聞きながら進めて行きたいと考える。参加されない方には情

報が流れるように模索していきたい。  

 

学校だよりなどに載せてもらうのも良いと思われるため、

そのような方法も校長会や教頭会で話しをする。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

C 委員  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

C 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

篠塚生涯学習部長 

 

 平成２９年度の事業については、それぞれの課で新規事業

なども加えながら、きめ細かく事業計画が立てられており、 

達成度も評価が高く成果が上がったと思われる。また、実施 

する側と参加者側が良かった勉強になったと思える事業が一

番望ましいと思う。平成３０年度においても同じような成果

がでるようにお願いしたい。 

 

行政からの発案だけでやっていく事業だけではなく、一般

市民や子供達からやってもらう事業も必要だと思う。各事業

について来年度に備えて色々な計画をしていくと思うが、今

年度の反省の中に入れてもらいたい。 

 

教育委員会の組織改革として、越谷市では教育委員長が在

任しているが、いつまでに新制度に移行すればいいのか。 

 

埼玉県で越谷市だけが旧制度となっている。 

任期の期間が残っている場合には、出来ることとなるので、

おそらく越谷市においても近いうちに新しい体制になると思

われる。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１５号平

成２９年度白岡市教育委員会の点検・評価報告書について原

案のとおり決定した。 

 

議案第１６号 白岡市立図書館条例を廃止する条例（案）

に係る意見聴取について  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

 議案第１６号白岡市立図書館条例を廃止する条例（案）

に係る意見聴取について説明を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

C 委員  

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

阿部学び支援課長 

 

長島教育長  

 議案第１６号白岡市立図書館条例を廃止する条例（案）に

係る意見聴取について委員からの質疑を求めた。  

 

 新しくできる図書館条例も同様の条文なのか。  

 

 現在の図書館条例については、図書館の設置について、図

書館の名称及び位置、それから、図書館を教育委員会が管理

するという管理の項目、配置する職員を置くという職員のこ

とについて定めているものである。  

新しくできる生涯学習センターについては、既に昨年度セ

ンター条例を制定しており、そのセンター条例の中に生涯学

習センターを設置する。また、同センターの施設についての

構成についても定めており、市立図書館を置くということに

なっている。管理についてもセンターの管理は教育委員会が

行い、職員についてもセンターの維持管理その他の事務を行

うため、必要な職員を置く。  

現行の図書館条例の中身については、既に新しくできるセ

ンター条例の中に含まれている。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１６号白

岡市立図書館条例を廃止する条例（案）について原案のとお

り決定した。  

 

５ 日程第４ その他の事項  

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

  

（１） 小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２） 学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３） ４月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

その他の事項について意見等を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

C 委員  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

B 委員  

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

A 委員  

 校庭の空間放射線量や給食の放射性物質の測定などについ

ては、子供達の安心、安全のために今後も継続してお願いし

たい。  

 

 校庭の空間放射線量の測定は月に１回、給食の放射性物質

の測定は月に２回実施している。ほかの自治体の状況も考慮

しながら実施していきたい。  

 

 白岡市で不審者情報があった場合、どのように対応してい

るのか。  

 

 不審者情報があった場合は、直ぐに警察に連絡を入れて、

教育委員会及び近隣の小中学校にも連絡し、各学校からは保

護者にメールを配信している。  

 

 警察から入る情報については、市の防災無線でもお知らせ

している。また、携帯電話へも防災無線と同じ内容を安心安

全メールで送っている。  

 

 新潟の事件を受けて、昨日行われた教頭会において、不審

者に対する対応について子供達と保護者に対処法を周知して  

いただくようお願いしたところである。  

 

 学校応援団などへ情報を流しているのか。  

 

 学校応援団や見守りボランティアの方への連絡は学校から

行っている。  

 

 新潟の事件の件だが、一人になった時にそのような事件が

起こってしまった。地域の方や保護者は、危険そうな場所や

一人になってしまう場所を共有して守るということが大事だ

と思う。地域の方々と連携していければいいと感じる。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

長島教育長  

 ほかに意見等を求めたが意見がなかったため、その他の事

項について終了とした。  

 

 ５ 閉会 

以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


